

# ORDRE DU JOUR 19

## ELECTION DES MEMBRES DU COMITÉ CENTRAL

ORDRE DU JOUR 19.1 PRÉSIDENT·E

ORDRE DU JOUR 19.2 CHEF·FE DES FINANCES

ORDRE DU JOUR 19.3 RESPONSABLE DE LA FORMATION

SUPPLIERS

PARTNERS



NOSER GROUP



SWISSLOS



# ORDRE DU JOUR 19.1

## RÔLE EN SEIN DU COMITÉ CENTRAL :

- Président·e
- Chef Finances
- Chef Formation

## CURRICULUM

Nom	Cameron
Prénom	Ewen Andrew
Date de naissance	07.06.1960
Domicile	Küttigkofen (SO)
Profession	Chirurgien orthopédiqe



## BRÈVE DESCRIPTION PERSONNELLE

Je suis passionné de natation depuis ma jeunesse. Après ma période active, j'ai toujours occupé des fonctions dans des clubs, des régions et au sein de la fédération, à l'exception d'une courte interruption lorsque je me trouvais en Australie pour des raisons professionnelles.

Sur le plan professionnel, j'arrive à la fin de mon activité indépendante de chirurgien orthopédiqe, et à partir du milieu de l'année prochaine, je travaillera à temps partiel comme directeur médical de la clinique privée Obach.

Dans la vie privée, je suis marié depuis plus de 35 ans à Ildiko et père de 3 enfants adultes (Donald, 1989 ; Sheena, 1992 ; Fiona, 1995), dont 2 étaient des nageur·se·s actif·ve·s de niveau international.

Je me décrirais comme quelqu'un de bien organisé, résistant au stress, capable de s'imposer, capable de travailler en équipe et empathique.

## L'EXPÉRIENCE QUE J'APPORTE

### Carrière sportive, d'entraîneur et de coach encadrant

1975 - 1983 :	Nageur aux « OLD BOYS » de Bâle et pour Uni Bâle
1983 - 2023 :	Juge-arbitre A natation FSN
1984 :	Brevet d'entraîneur 3 FSN (brevet Bronze depuis 2013)
08.05.1986 :	En tant que médecin, encadrement d'Alain Charmey lors de sa première traversée réussie du Lac Léman (84 km).
1986 - 2013 :	Professeur de natation / physiologie du sport, Ecole fédérale de sport de Macolin, Expert aux examens J&S et DTLG
1990 - 1993 :	Coach du club de natation Old Boys Basel (avec ma femme) :

- 1991 : Médaille de bronze aux European Open Water Championships 25 km à Terracina par Urs Kohlhaas (Old Boys Basel), 1993 4e place à Slapy
- 1991 : BSC OBB vainqueur du tour de promotion du CC et promotion en LNA
- 1987 - 2012 : Médecin de la fédération (CMO) et médecin de l'équipe nationale FSN  
Participation à 7 CE et 7 CM/CM-25m, en partie en tant que chef de délégation.
- 2004 : Membre du « Swiss Olympic Medical Team » à Athènes

**Activités au sein de clubs**

- 1978 - 1993 : Membre du comité directeur du BSC Old Boys Basel (chef sportif, vice-président)
- 1993 - 1994 : Membre fondateur et chef sportif de natation SVB
- 1996 - 1998 : Directeur technique et vice-président de SVB

**Fonctions au sein de la fédération nationale**

- 1984 - 1994 : Président de la région Nord-Ouest de la Suisse (RNW)
- 2004 - 2014 : Président de la région Suisse centrale ouest (RZW)
- 2009 - 2013 : Membre du CC « ex officio ».
- 2016 - : Co-Président de la FSN / Swiss Aquatics

**Fonctions au sein de la fédération internationale**

- 2011 - 2016 : Membre du « LEN Medical Committee », missions de 2012 à 2016
- 2016 -2022 : Membre du « National Federations Relations Committee FINA » (World Aquatics)
- 2021 - : Membre du Bureau LEN / European Aquatics

- Thèse :** « Conconi test for swimmers - A new way to evaluate performance capacity ». and to plan training », mars 1990, Université de Bâle

**Situation professionnelle**

- Depuis 2001 : Propre cabinet et médecin agréé en chirurgie orthopédique Clinique privée Obach, SO  
Membre de la direction de l'hôpital et du groupe de pilotage médical du Swiss Medical Networks (SMN)

---

**MOTIVATION POUR LE POSTE**

En travaillant dans les sports aquatiques, je me suis fait des ami·e·s pour la vie, tant au niveau national qu'international. Il est toujours fascinant de voir comment des débutant·e·s deviennent des athlètes de haut niveau et de voir de quelles performances nos sportif·ve·s sont capables lorsqu'ils se développent avec soin. Les succès de ces dernières années compensent les nombreux moments difficiles et l'énorme investissement en temps.

---

## MES OBJECTIFS POUR LA PÉRIODE 2025-2029

Au sein du CC actuel, nous avons élaboré une vision et développé une stratégie qui nécessitent la continuité et la stabilité d'une direction de fédération avec un bon réseau national et international pour pouvoir être mises en œuvre.

Outre la natation, j'aimerais faire en sorte que l'Artistic Swimming, le Diving et le Water Polo reçoivent l'attention qu'ils méritent.

Les points forts de mon troisième mandat seront les championnats d'Europe en petit bassin en 2027, puis les « European Championships » en 2030, que nous souhaitons organiser en Suisse en collaboration avec Swiss Athletics, Swiss Gymnastics, d'autres fédérations de sports d'été et Swiss Olympic. De tels événements assurerait aux sports aquatiques une attention publique pour les années à venir. Cela permettrait d'augmenter la valeur marchande et la base de membres de la fédération, ce qui profiterait aux clubs.

## ORDRE DU JOUR 19.2

---

### RÔLE EN SEIN DU COMITÉ CENTRAL :

- Président·e
  - Chef Finances
  - Responsable Formation
- 

### CURRICULUM

Nom	Consolo
Prénom	Bartolo
Date de naissance	04.11.1949
Domicile	Genève
Profession	Entrepreneur



### BRÈVE DESCRIPTION PERSONNELLE

Après avoir obtenu un diplôme universitaire (BSc) en droit en 1973 à l'université de Pérouse (ITA), j'ai travaillé pendant de nombreuses années dans le secteur immobilier en Italie et en Suisse. Entre-temps, j'ai également travaillé à la télévision régionale en Italie et dans l'industrie de l'emballage en Suisse.

Au cours des 35 dernières années, j'ai pu marquer de mon empreinte le monde des disciplines aquatiques européennes et mondiales, auxquelles j'ai consacré tout mon temps libre. J'ai ainsi assumé une multitude de

tâches. Après une brillante carrière de nageur et de joueur de water-polo, je suis devenu le plus jeune président du Club Rari Nantes Perugia. Ensuite, président de l'AS-Roma, un club de tradition où j'étais auparavant un passionné de water-polo.

---

## L'EXPÉRIENCE QUE J'APPORTE

- Président de la Fédération italienne de natation (FIN) (1987-1999)
- Président de la LEN, la Fédération européenne de natation (1990-2008)
- Vice-président de la FINA, la Fédération internationale de natation (1992-2000)
- Secrétaire général de la FINA (2000- 2009).
- Sous ma présidence, la pratique du water-polo a connu un grand essor, tant en Europe que dans le reste du monde.
- Plus tard, je suis devenu président de l'« European Association of Sporting Athletes against the Drugs ».

Lors des XXIe Championnats d'Europe à Rome en 1983, je suis devenu président du comité d'organisation. Grâce à mon travail efficace et couronné de succès, j'ai été élu un an plus tard vice-président de la Fédération italienne de natation (FIN), dont je suis devenu président le 7 mars 1987.

Sous ma direction, la FIN a obtenu les résultats les plus importants de l'histoire du water-polo. Sous la direction technique de Ratko Rudic, l'équipe italienne de water-polo masculin a remporté les Jeux olympiques, la Coupe FINA, le championnat d'Europe et le championnat du monde. Un exploit unique, qualifié de « grand chelem », qu'aucun autre pays n'a réalisé à ce jour.

En 1988, sur ma proposition, certains pays méditerranéens ont créé la Fédération méditerranéenne de natation (COMEN), dont j'ai été élu président. Une fonction que j'ai exercée jusqu'en 1997, date à laquelle j'ai été élu président d'honneur par acclamation.

- 1989, élu membre du comité exécutif du Comité olympique italien (CONI)
- 1990, élu président de la League European de Natations ( LEN )
- 1991, élu membre du bureau de la FINA et, en 1992, vice-président de la FINA.
- 1993, élu vice-président du Comité olympique italien
- 1994, j'assume en tant que président de la LEN et de la Fédération italienne de natation la responsabilité de l'organisation réussie des 7e Championnats du monde de la FINA à Rome.
- Lors des Championnats du monde de la FINA à Rome, en 1996, j'ai été reconduit dans mes fonctions de vice-président de la FINA et de président de la FIN, et je suis devenu président du Pentathlon de Rome.
- En 2000, j'ai été élu secrétaire honoraire de la FINA, poste que j'ai occupé jusqu'en 2009.
- En 2004, j'ai été élu président de la fondation « Giulio Onesti ».
- La même année, j'ai été réélu président de la LEN, jusqu'à ce que je devienne président honoraire à vie de la LEN en 2008.

Sous ma direction, la LEN a réalisé des progrès et des développements remarquables. Aujourd'hui, la LEN organise chaque année un grand nombre d'événements dans les cinq disciplines aquatiques, en collaboration avec tous les pays européens. En 2007-2008, par exemple, 1200 matches de water-polo ont été organisés sous la responsabilité de la LEN.

En 2007, j'ai lancé le projet « HABA WABA », qui est devenu en 12 ans un « événement mondial ». Aujourd'hui, Haba Waba est considéré comme l'événement le plus important pour les jeunes joueurs de water-polo.

En mai 2009, j'ai reçu l'International Swimming Hall of Fame Paragon Award pour mon importante contribution au water-polo.

Depuis 2016, je suis co-Président de la Fédération suisse de natation et donc, dans la famille aquatique, la première personne élue à la présidence de deux fédérations nationales.

Sous ma présidence, j'ai pu donner une grande impulsion à la diffusion du water-polo en Europe et dans le reste du monde avec la réintroduction de la Coupe d'Europe masculine et féminine, la création de l'Euro League et la « reconstruction » du programme de water-polo des Championnats d'Europe, qui jouent un rôle important dans la diffusion du water-polo dans toute l'Europe.

À mon initiative, la LEN a créé les championnats d'Europe juniors UNDER 15, tandis que la FINA a mis en place les championnats du monde juniors UNDER 16.

Le grand succès de ma carrière, que j'ai consacrée au sport dans le monde entier, a été reconnu par les autorités, et j'ai reçu les honneurs suivants :

- CHEVALIER officiel de la République italienne
- Chevalier de l'Ordre de Malte
- Chevalier de l'Ordre de Maurice

Au sein de la famille du sport, j'ai été récompensé par le :

- Sport GOLD STAR, la plus haute distinction du Comité olympique italien.
- GOLD PIN de la LEN et de la FINA
- ORDRE OLYMPIQUE du CIO (Comité international olympique)

---

## MOTIVATION POUR LE POSTE

Consolider le développement et l'organisation de la fédération.

---

## MES OBJECTIFS POUR LA PÉRIODE 2025-2029

Développer une plus grande synergie avec les clubs et augmenter la valeur de la « marque » Swiss Aquatics.

# ORDRE DU JOUR 19.3

---

## RÔLE EN SEIN DU COMITÉ CENTRAL :

- Président·e
  - Chef Finances
  - Responsable Formation
- 

## CURRICULUM

Nom	Aebischer
Prénom	Vincent
Date de naissance	04.11.1990
Domicile	Bern
Profession	Professeur de lycée



---

## BRÈVE DESCRIPTION PERSONNELLE

Ayant grandi dans la région de Fribourg et étant bilingue (allemand/français), je suis une personne ouverte, curieuse, patiente et communicative. Je vis à Berne depuis dix ans et je suis marié.

Je suis expert J+S en natation et professeur de sports aquatiques avec brevet fédéral et j'ai de nombreuses années d'expérience dans le sport de masse. De plus, j'ai participé activement pendant plusieurs années à un comité d'organisation d'un événement sportif international (International Seelandtriathlon Murten), ce qui a renforcé mes capacités organisationnelles et ma réflexion stratégique. Pendant mon temps libre, j'aime être dans la nature, que ce soit à la mer ou à la montagne.

---

## L'EXPÉRIENCE QUE J'APPORTE

- En tant qu'ancien co-responsable de la formation chez Swiss Aquatics, je dispose de plusieurs années d'expérience dans le domaine de la fédération ainsi que dans la direction, la délégation et le contrôle d'équipes.
- J'ai une grande expérience dans l'organisation, le développement et la mise en œuvre de projets au niveau de la fédération nationale.
- Cette expérience, combinée à mon activité d'expert J+S, m'a permis de développer un très bon réseau dans le domaine des sports aquatiques dans toutes les régions de Suisse.

- De plus, j'ai de bonnes relations avec Swiss Olympic et une compréhension claire de la structure de formation de Swiss Aquatics et J+S, ce qui me donne un aperçu approfondi des structures des fédérations sportives suisses.

---

#### MOTIVATION POUR LE POSTE

Ma motivation pour ce poste est basée sur ma passion pour la promotion d'une formation qualifiée et donc pour le développement des sports aquatiques en Suisse. Je souhaite participer activement à l'orientation stratégique et conceptuelle de la formation au sein de la fédération et la développer dans une perspective d'avenir. Grâce à mon expérience dans le domaine associatif et à ma collaboration avec différents acteurs, je possède la compréhension et les compétences nécessaires pour représenter efficacement les questions de formation au sein du comité central.

---

#### MES OBJECTIFS POUR LA PÉRIODE 2025-2029

1. Prendre en compte les besoins de toutes les régions et promouvoir les échanges pour un développement commun.
2. Développement prospectif et moderne de l'orientation stratégique et conceptuelle de la formation, associé à une offre de formation initiale et continue moderne, ciblée et efficace.
3. Développement de formats de formation modernes pour la mise en œuvre de différentes tâches de formation.
4. Fidélisation à long terme des entraîneurs et des moniteurs dans le système jusqu'aux niveaux de formation supérieurs afin de garantir une qualité élevée et durable.